

# 生徒会プロローグ(1月第3週)

令和6年1月 (月)

令和6年1月14日 (火)

皆さん、11日から13日までの3連休、どのように過ごしましたか？僕は13日に友達と遊びました。3連休に外出した人も多いと思います。最近はインフルエンザが流行っています。家にいるのではなく、外で体を動かすのも体によいかもしれません。また、定期テスト、2年生は立志式、3年生は入試があります。ですので、体調管理に気をつけて過ごしていきましょう。

令和6年1月15日 (水)

皆さん、三連休はどのように過ごしましたか？私は親の結婚記念日があったので、弟と造花をつかってプレゼントを作り、渡してお祝いしました。造花を使う際、花言葉や色言葉を必ず調べながら選んだことや、花言葉の意味などを伝えるとより喜んでもらえました。普段お世話になっていて、感謝を伝えたいけど照れくさくて伝えられないという人は、花言葉と共に花をプレゼントすると想いを伝えられると思いますよ！また、これは余談ですが、私が造花をつかった理由は、花言葉に込めた思いがこの先も色褪せないようにという独自の理由です。たまには決まっていることだけに囚われず、自分なりに考えて行動するのもいいかもしれません。今、何かを頑張っているみなさんに青い薔薇を一輪プレゼントしたいですね。花言葉は調べてみてくださいね

令和6年1月16日 (木)

2年生の行事である立志スキー学習が近づいてきました。今、インフルエンザなどの感染症にかかるてしまうと、立志スキー学習に行くことができません。また、3年生は受験も控えています。そのために手洗いうがいを徹底しましょう。そして、2年生は感染症にかかる努力をし、1年生は3年生と2年生に病気をうつさない努力をしましょう！！

令和6年1月17日 (金)

新学期が始まって17日。皆さんはどうなお正月を楽しんでいましたか？僕は、箱根駅伝を見ましたが、選手がたつきをつなぐために苦しそうな表情で懸命に走る姿が印象的でした。その中で優勝した青山学院大学も素晴らしいのですが、10位以内を争う4つの走りが心に残りました。10位以内であればシード権を獲得し、来年も出場を約束されます。4つの大学はゴールした時、ほんの数秒差でした。たった7秒遅れた順天堂大学が11位になり、シード権を逃しました。選手の中には、最初で最後の駅伝参加の選手もいました。それでも来年の後輩のために一生懸命に走っていました。苦しさの中でも未来のために頑張る姿は、どんなことでも同じだと思います。僕たちの体育の授業は長距離走です。僕自身、苦手な長距離走ですが、一生懸命に走ろうと思いました。最後にクイズです。人類最速であるウサインボルト選手の100mの記録を時速に変えると時速38kmになります。この記録でゴリラと勝負したとき、勝るのは人でしょうか？ゴリラでしょうか？答えはゴリラです。ゴリラは時速40km以上で走ることができます。